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Zoomの使用状況の調査について（お願い） 

 

新型コロナウイルス感染症の流行に伴い社会・経済活動が大きく変化しました。 

なかでも、パソコンやスマートフォンを使って、セミナーや会議をオンラインで開催す

ることができるZoomアプリの使用は急速に広がりました。 

コロナ終息の目途が立たない中、また、終息後も、こういった生活様式が続くと言われ

ており、ますます需要は伸びると思われます。 

ついては、皆様方のZoom使用の現状を確認したいと思いますので、調査票にご記入の

上、１１月１８日(水)までに事務局へご回答ください。 

 

 

調 査 票 結 果 

 

回収率 ８６.６％（６７社中５８社回答） 

 

質  問 (4題) 回答選択肢 

１ 当社は、Zoomを使用することが、 
できる  ・  できない 

(７２％)     (２８％) 

２ 当社は、社内会議・研修にZoomを、 
活用している ・ 検討中 ・ 予定なし 

 (３６％)   (２４％)   (４０％) 

３ 当社の経営層は、Zoomを使用するこ

とが (※1) 

できる  ・  できない 

(６５％)     (３５％) 

４ 当社の中間管理・従事者層は、Zoomを

使用することが、(※2) 

できる  ・  できない 

(６２％)     (３８％) 

(意見・要望) 

Microsoft Teamsを全社的に利用のため使用できない(２社) 

社内では原則禁じているが、相手からの要求には、社内手続きにより使用可(１社) 

遠方のためZoom使用は時間、コスト面で助かる(１社) 

※1 Zoomで協会の総会や会議に参加していただくイメージです。 

※2 Zoomで研修会・講習会に参加していただくイメージです。 


